
ASSEMBLEA PER RISOLVERE LA PROBLEMATICA ANTENNA GSM 

 

Stasera alle ore 20.00 nel Salone parrocchiale Madonna delle Grazie, si terrà un incontro in merito 

all’installazione dell’antenna GSM alta 30 m che si vorrebbe erigere di fronte al Santuario Madonna 

delle Grazie nello spazio adiacente alla stazione.  

 

All’assemblea aperta a tutti saranno presenti il Sindaco Giovanni Divella e l’assessore alle opere e 

lavori pubblici, Luigi Serangelo. 

 

Il parroco Don Giovanni Bruno invita quanti sono sensibili al problema a non mancare. 

 

 

 

Don Giovanni Bruno 

 


